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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 07.05.2018 

Beginn: 18:05 Uhr 

Ende: 20:09 Uhr 

Protokollant: Tim Schwarzer 

 

Anwesende Mitglieder: Matthias Kalla, Johann Standke, Tim Schwarzer, Jelle Quantz, 
Franck Fogaing 

Gäste: Walid Alhaj Khouder 

 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

•  Tim Schwarzer wurde als Protokollant gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wurde genehmigt 

 

Top 04: Berichte aus den Gremien 

• Franck berichtet aus dem Fachschaftsrat 

• Wahl des Vorsitzenden 

• StuRa ist nur mit Informatikern besetzt 

• Johann erklärt den StuRa 

• Vorbesprechung der StuKo 

• Besprechung des Tagesordnungspunktes Top 5 Oberstufenlabore 

• Besprechung des Tagesordnungspunktes Top 4 Lehrveranstaltung FG 

Elektrische Energieversorgung 

• Absprache zum Thema mit Elektrotechnik und Energietechnik treffen 

• Besprechung des Tagesordnungspunktes Top 6 Lehraufträge 

• Es soll angesprochen werden, dass im technischen Wahlfach wenig Auswahl 

im SoSe ist, da viele Veranstaltungen im WiSe liegen und ob mehr 

Veranstaltungen in den Modulkatalog aufgenommen werden können 

• Besprechung des Tagesordnungspunktes Top Übergangsregelung in die PO 

2017 

• Besprechung des Tagesordnungspunkt Top10.2 Klausurplanung 

• Problematik der eng zusammenliegenden Klausuren 

• Problematik mit dem Umbau des Hauptgebäudes 
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TOP 05: Projekte und AG’s 

• Pubquiz wird verschoben 

• Johann berichtet über das Logo 

• Zeitziel: September 2018 

 

TOP 06: Verschiedenes 

• Feedback „Bauing-Party meets Mechatronik, E-Technik& Informatik“ 

• Positives Feedback, aber beim nächsten Mal frühere Planung 

• Allgemeines zum Fachrat 

• zu wenig Mitglieder und daher wenig Meinungsvielfalt 

• Vorschlag zu einer Fachratssitzung im Freien mit Grillen im Anschluss 

• Raum-Veränderung 

• Vorstellung im 3. Semester in Vorlesungen 

• Walid Alhaj Khouder erzählt, dass er über Studip vom Fachrat gehört hat 

• Teambuilding 

• Verbesserung der Homepage (Jobbörse) zeitliches Limit 

• Hochschulinformations-Tag 

• Inske fragt nach Leuten für den Stand am 11.06.2018 

• Senat möchte sich vorstellen 

• Zivilklausel 

• Ausarbeitung eines Papiers unserer Auslegung der Zivilklausel 

• Liste von Leuten die sich im Fachrat vorstellen sollen 

• Mark Warnecke 

 


